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Zitat von CRusko 

Okay, hatte das immer so wahrgenommen, dass du ein Ausgliederungsbefürworter
warst.

Mea culpa.

Selbst wenn ich Befürworter wäre, ist das nicht gleichbedeutend mit „Patentlösung“.

Ich bin vor allem ein Befürworter von strategischem Vorgehen.

Erst einmal entscheiden und festhalten:

Was will der FCN sein? Wo will der FCN spielen? Was will der FCN erreichen?

Und dann alle dazu möglichen Optionen vorurteilsfrei prüfen, identifizieren was notwendig ist
und umsetzen.

Wenn man das nicht möchte, muss man die Ziele korrigieren.

Das passiert aber alles IMMER NOCH NICHT. Obwohl es ein weiterstümpern wie seit 30 Jahren
nicht mehr geben kann.
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